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順

質　問　者 件名 要    　　　　　　　  旨

①小中学校間の乗り入れ授業とは具体的にどのようなことか。

②将来の学校運営についてどのように考えるか伺う。

①平日休診の理由は何か。

②受診者が少ないことへの対策は。

③４月から２ヵ月間の受診者数は何人か。

①JR撤退による国道と町道の交点について

　・道道晩生内線のゼブラ表示(酒本商店横)は必要ないのでは。

　・道道奈井江線、町道黄臼沢線の信号の点滅は必要ないのでは。

　・町道幅員より狭い旧踏切の改良を進めてほしい。

②町道晩浦線の国道からの取付けは、いつまでに改良が行われるのか。

③ 教育長 学校給食の現状について
給食車の配送状況、献立について子供たちの反応をどのようにとらえているか
伺う。

②かかりつけ医の個別接種は変わりないか。

③接種後の副反応（発熱など）の対処方法の指導を。

④今後の接種計画の公開を。

⑤接種を完了する時期の見通しは。

①全町民の心の健康状態を調査してはいかがか。

②心の不調を相談できる場と保健師に繋がるしくみづくりを。

③ 教育長
コロナ禍における子どもの心
のケアについて

親に向けて保健指導をしてはどうか。

6
９　　番

中川清美議員
① 教育長

ふるさと町営野球場の整備補
修計画

これまで整備・補修をされていない野球場の今後の整備等計画をどのように考
えているか。

７　　番
牧島良和議員

国道の安全対策について

歯科診療体制について町長

町長

①

②

町としてデジタル社会における高齢者のおかれている立場をどのように把握し
しているか伺う。

①現在ワクチン接種の進捗状況は。

危ない空き家について今後ど
のような考えがあるのか

屋根の雪が歩道に落ちる危険な空き家について、所有者、開発局との話し合
い等について伺いたい。

コロナ禍での健康管理につい
て

デジタル社会と高齢者につい
て

新型コロナウイルスのワクチン
接種計画の情報提供を

① 町長
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答　弁　者

少子化における今後の学校運
営は

教育長①
２　　番

 野崎敬恭議員
1

コロナに負けない健康管理支援と推進を啓発してはいかがか。町長①

６　　番
静川広巳議員

② 町長

５　　番
折坂美鈴議員

5
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4
４　　番

東藤晃義議員

町長①

長引くコロナ禍による心の不調町長②


